

Le retour des pluvieuses vacances de printemps a permis de répondre à LA question : quand aurons-nous les résultats du **défi-maths** ?

Le 17 avril, tous les participants ont reçu un livre en cadeau et les grands gagnants de CE1 (Hugo et Nolan) ont été récompensés pour leur brillante prestation qui a fait venir la coupe dans notre classe. Un grand BRAVO aussi aux 2^è et 3^è binômes car les scores étaient serrés.

La pluie a ensuite fait une pause et nous avons pu profiter à fond de nos deux rendez-vous sportifs :

- Le 22 mai, sous un soleil radieux, nos écoliers du mercredi se sont rendus au stade Albert Batteux pour le **cross de l'école**.
Sur le podium de CE1, nous avons retrouvé chez les filles : Katell (1^{ère}), Sarah (2^è) et chez les garçons Nicolas P. (1^{er}). Là encore, nous avons remporté la coupe de classe ; victoire largement méritée car chacun(e) a donné le meilleur.
Nous remercions également les parents qui nous ont apporté leur aide précieuse pour que la course se déroule dans les meilleures conditions.
- Heureusement, le lendemain il leur restait quelques forces pour la **randonnée culturelle « Entre pierres et sources du Gâtinais »**.
Après avoir été déposés vers 10h devant le château de Courances, *les aventuriers* de Mme Halingre, *les champions* de Mr Gagneau et *les surfeurs* de Mr Romeu sont partis pour une randonnée de 10km.
Le chemin était jalonné de 16 points d'arrêt où les enfants devaient répondre pour chacun d'entre eux à une question sur un élément remarquable du parcours.
Au moulin Grenat, dans la forêt de Fontainebleau et dans les carrières de grès, des personnages ont raconté leur histoire.
C'est vers 15h30 que les élèves et leurs accompagnateurs sont remontés dans le bus avec des paysages plein les yeux et une bonne fatigue dans les jambes.
Je remercie tout particulièrement les trois parents pour leur efficacité et leur bonne humeur et surtout car sans eux, cette belle ballade n'aurait pas pu avoir lieu.

La fin de l'année s'annonce plus calme mais tout aussi studieuse avec :

- La photo de classe le mardi 28 mai (après-midi)
- Le spectacle Ma planète Gaïa le **jeudi 20 juin à 18h30**, salle Pablo Neruda.
- La fête des enfants l'après-midi du vendredi 28 juin.
Après un déjeuner à la cantine dont le menu a été choisi par leurs soins en conseil des délégués, ils pourront profiter tout l'après-midi de stands de jeux créés par toutes les classes à cette occasion.

Quelques photos du cross :

